

Ressort: Reisen

Das Kannenbäckerland als Geheimtipp für Keramikfreunde

Töpferkurse und Wanderwege

Höhr-Grenzhausen/Westerwald, 11.03.2023, 09:40 Uhr

GDN - Ein Wanderparadies für Jung und Alt ,hoch über dem Rhein gelegen mit vielen Attraktionen und einem Angebot über Töpfen, Terrinen ,Tellern oder Tassen. Der Geheimtipp liegt im Westerwald nicht weit von Koblenz entfernt .

Höhr -Grenzhausen und Ransbach-Baumbach zeigen hier die Anfänge des bekannten graublauen Bembelmuster über die heutige Farb- und Formenvielfalt bis hin zu keramischen Kunstobjekten.

Insgesamt befinden sich ca. 30 Keramikwerkstätten in der Gegend wo der moderne und internationale Glanz dieser Arbeiten gezeigt wird. Besonders interessant: Interessenten können so weit wie möglich den Keramikschaffenden bei der Arbeit zu schauen.

Einmal im Jahr findet an sonn – und -feiertagen der größte Keramikmarkt mit etwa 150 Teilnehmern aus ganz Europa in Höhr – Grenzhausen statt. Dasselbe passiert dann Anfang Oktober beim Töpfermarkt in Ransbach -Baumbach.

Wer nun Interesse für diese einmalig wundervollen Tätigkeit bekommen hat, das „ weiße Gold“ , wie es die Westerwälder nennen, selbst zu bearbeiten, kann unter Anleitung eines professionellen Mitarbeiter an einem Kurs teilnehmen.

Nicht zuletzt ist auch ein Besuch im Kunstraum am Limes in Hillscheid, und das Planetarium der Sternwarte in Sessenbach empfehlenswert.

Veranstaltungen finden im ganzen Jahr statt, so z.b. am 2.April von 11 bis 18.Uhr unter dem Titel in Höhr -Grenzhausen brennt Keramik .

Am 3./4.Juni der Europäische Keramikmarkt ebenfalls in Höhr-Grenzhausen dem sich der 6.Summer

Classics mit dem Sportwagen/Young -und Oldtimertreffen am 17./18.Juni in Ransbach – Baumbach anschließt. Der Ort Grenzau bietet am

20.August einen großen Handwerkermarkt für alle Gäste an.

Den Abschluss bildet am 3.September das Limesfest in Hillscheid und

am 7./ 8.Oktober der Europäischer Töpfermarkt in Ransbach – Baumbach.

Eine vielfältige Gastronomie findet der Besucher überall. Für eine Übernachtung stehen zwei 4-Sterne superior Häuser zu Verfügung.

Sieben weitere Hotels mit insgesamt 800 Betten außerdem eine Anzahl von Ferienwohnungen.

Das Kannenbäckerland bietet also ein reichhaltiges Angebot für einen Urlaub mit einer Vielzahl von Rundwanderwegen ,oder der Wälder Tour

„Brexbachschluchtweg“. Weitere Infos sind erhältlich unter www.kannenbaeckerland.de oder www.keramik-stadt.de

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-124421/das-kannenbaeckerland-als-geheimtipp-fuer-keramikfreunde.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com